

Covid-19: San Rafael es el único departamento de Mendoza que aún mantiene un bajo riesgo epidemiológico



Días atrás nuestro diario daba cuenta de la situación de seis departamentos de Mendoza que se encuentran en rojo epidemiológico. Hoy San Rafael figura en el listado nacional como el único que se encuentra –aún– en verde, con riesgo bajo.

Esto no significa que haya que relajarse ni mucho menos, pero la situación muestra que nuestro departamento tiene una “luz” por sobre el resto y eso es fundamental mantenerlo para evitar el colapso del sistema sanitario. Para eso es necesaria la colaboración de la comunidad.

La segunda ola llegó fuerte a todo el país y Mendoza es una de las provincias que tiene varias zonas en rojo.

Los datos corresponden a dos variables: la “incidencia de casos” (número de confirmados acumulados en los últimos 14 días por 1000 mil habitantes) y “razón de casos” (cociente entre casos acumulados en los últimos 14 días y los 14 días previos). La situación se complica cuando el resultado de la incidencia es superior a 150 y cuando la razón supera 1,20.

Hoy, según el informe del Consejo Federal de Salud, San Rafael se encuentra en una situación estable. La incidencia de casos en el departamento es de 70,5, mientras que la razón se encuentra en 0,62.

El resultado al 3 de abril pone a nuestro departamento con una incidencia “baja” en el

riesgo epidemiológico, pero con casos en aumento, por lo que habrá que seguir muy de cerca esta situación.

Los seis departamentos en “rojo” tienen números más altos. En Capital la “incidencia” es de 212,58 y la razón de 1,45%, mientras que en Godoy Cruz la incidencia llega a 175,37 y la razón a 1,56%.

En Maipú son 158 de incidencia y 1,87 de razón, y en Luján la incidencia llega a 192 y la razón a 1,24. En el Este, San Martín marca 154,7 de incidencia y razón de 1,49, mientras que en Rivadavia la tasa de incidencia se ubica en 153,6 y la razón en 1,49, todos ellos en “rojo”.

Las Heras, el otro departamento “grande” de Mendoza, se encuentra en “naranja” con un índice epidemiológico medio, basado en una incidencia de 108 y una razón de 1,5. En el mismo color se encuentran otros departamentos como Tunuyán, Alvear y Junín, entre otros.